

新学生役員紹介

児嶋研究室 加藤友佳子

今年度の学生役員を務めさせていただく加藤友佳子です。

今年度から研究室に配属され、改めて日々の勉学や研究が国大化学会によって支えられているということを実感しました。今後国大化学会の活動を広めていけるよう、責任をもって役割を全うさせていただきます。1年間宜しくお願い致します。



關研究室 清水翔太

2021年度学生役員を務めさせていただく清水翔太と申します。

現在關研究室にてシアノアセチレンの低温固相化学過程について研究を行っております。国大化学会により、学生生活が支えられていることを知りとても感謝しております。

去年今年と新型コロナウイルスにより、多くの事が制限されてしまっていますが、自分に出来ることを考え、これから1年間役員として精一杯励みます。よろしくお願ひします。



児嶋研究所 仲田康祐

2021年度学生役員を務めさせて頂く仲田康祐です。

コロナ禍において勉学や研究活動に励むなかで、これは当たり前のことではなく多くの方々のご支援により成り立っているのだということを強く実感しました。

この感謝を念頭に置き、学生役員として活動していこうと思いますので、一年間よろしくお願い致します。



迫村研究室 野村将大

2021年度学生役員を務めさせていただきます、迫村研究室の野村将大と申します。

国大化学会のご支援のお陰で、このコロナ禍においても我々学生は日々勉学や研究などに励むことが出来ていることを知り、感謝しております。

国大化学会学生役員としての活動はコロナの影響を受け、あまり多くの事は出来ないかも知れませんが、自分に出来ることを考えていきたいと思っております。

1年間よろしくお願い致します。

